



Área de Turismo

## EL ÁREA DE TURISMO Y AEHCOS RENUEVAN EL PROTOCOLO PARA LA PROMOCIÓN DE LA CIUDAD

Ayuntamiento y hoteleros desarrollarán vías de estudio para la búsqueda de sinergias

18/01/2023.- El Área de Turismo del Ayuntamiento de Málaga ha firmado con la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos) un protocolo de colaboración para la exploración y búsqueda de sinergias con el objeto de posicionar la ciudad de Málaga como destino turístico.

La firma de renovación de este protocolo se ha desarrollado en el marco de la Feria Internacional de Turismo, Fitur, que se celebra en Ifema en Madrid. En el expositor de Málaga, el alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre, y el presidente de Aehcos, José Luque, han llevado a cabo la firma del protocolo.

Mediante este acuerdo, el Ayuntamiento ratifica su interés de promocionar la ciudad de Málaga a través de los servicios que desarrolla la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos).

Por su parte, Aehcos considera que la ciudad de Málaga es por sí mismo un destino prioritario dentro de la provincia de Málaga.

A través de este acuerdo, ambas entidades desarrollarán vías de estudio que faciliten la cooperación, de manera que se establezcan sinergias para la consecución de los objetivos fijados tanto por el Área de Turismo como por Aehcos.